
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 19.10.2011

Anwesende: Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Matthias Zagermann (GF Finanzen), 
Ullrich Gebler (GF Lehre und Studium), Daniel Rehda (GF Hochschulpolitik), Richard 
Heimann

Protokoll: Ullrich
Beginn: 18:50
Ende: 19:37

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1 . Materialverkauf Lehrmittelreferat
Frau L. und Frau K. haben, nach der Aufhebung des letzten 
Beschlusses durch das Plenum, selbst keine wirkliche Lösung für 
den Verkauf des Restmaterials gefunden. Es ist somit erneut an der 
GF über das weitere Vorgehen zu entscheiden. Matthias schlägt vor 
das Material zu vereinnahmen und auch den Fachschaften als 
Büromaterial anzubieten.
Daniel spricht dagegen, da er einen den hohen Bedarf an 
Büromaterial in den Fachschaften nicht sieht. Er schlägt vor, es 
einem gemeinnützigen Zweck zuzuführen und fragt, ob es in 
Dresden z.B. eine Behindertenwerkstatt gibt.
Es bildet sich keine einheitliche Position in der folgenden 
Diskussion.
Die GF entscheidet schließlich einstimmig diese Frage  
an das Plenum zu verweisen. Es soll hierbei möglichst  
eine Lösung gefunden werden, die einem 
gemeinnützigen Zweck nahe kommt. Die Diskussion ob  
die Fachschaften selbst das Material benötigen oder  
nicht könnte hierbei auch möglichst kurz gehalten  
werden.

2. Save me - Raumantrag
Die Initiative Save me, vertreten durch Zuzana Pavelková, schrieb 
den StuRa mit der Bitte um Unterstützung bei einer 
Wanderausstellung an. Save Me ist eine Kampagne, die sich im 
Rahmen der Flüchtlingsproblematik und Flüchtlingsrechte 
engagiert. In diesem Zusammenhang möchten sie eine 
Wanderausstellung im HSZ vom 28.10. bis zum 01.11. durchführen. 
Sie selber kennen die Voraussetzung zur Nutzung des HSZ nicht 

GF

GF Ö



Sitzungsunterlagen – 19.10.2011  Studentenrat der TU Dresden

und erbitten Hilfe.
Es wird festgestellt, dass es wohl kaum möglich sein wird das HSZ 
nun noch zu bekommen, da allein die Nutzungsanträge eine 
Vorlaufzeit von 6 Wochen haben müssen.
Eine sinnvolle Alternative wäre eventuell eine Anfrage an das 
Rektorat mit dem Hinweis auf den selbstgegebenen Status der TU 
als weltoffenene Universität.
Daniel erklärt sich bereit,  die Initiative anzuschreiben  
und diesbezüglich zu beraten.

3. Rektoratsgespräch
Im Laufe des Tages wurden Themen für das Rektoratsgespräch am 
25.10.2011 gesammelt. Daniel reicht diese Vorschläge nochmal zum 
Abgleich herum. Unter anderem wird die GF folgende Themen 
ansprechen:
- Strukturgespräche und Stellenkürzungen
- Zukunftskonzept der TU und dessen fortwährender Status als 

vertrauliches Dokument
- FSR-Verteiler: Sachstand nachdem bereits vor mehreren Monaten 

ein Antrag auf Rektorenbeschluss eingereicht wurde

4. Sitzungszimmer des StuRa
Matthias gibt nocheinmal öffentlich zu Protokoll, dass das 
Sitzungszimmer in den nächsten Wochen freitags zur 
Durchführung von Finanzprüfungen geblockt sein wird.
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